
　　　　　　　　　　　　　　　　　　記
１月　№42号　利用率20％UPを目標に１年のスタートを切りました
２月　№43号　地デジ対応ＴＶ入替　逗子・熱海の寝具の入替
　　　　　　　 第１回鎌倉散歩の会を実施しました
３月　№44号　熱海、白浜の美味しいお店の案内
　　　　　　　 ３月１１日に東北大震災が発生しました
４月　№45号　鎌倉の美味しいお店の案内を本田理事に書いて頂きました
５月　№46号　第２回鎌倉散歩の会は好評でした
　　　　　　　 西川副理事長の提案で会員の投稿ページを作りました
６月　№47号　白浜管理組合法人設立準備しホテル部分を所有することにましました
７月　№48号　熱海、ウォシュレットとドライヤー取付　白馬にクーラー取付を進めました
８月　№49号　白馬のソバ打ち体験のお奨めを漆原理事に紹介して頂きました
９月　№50号　運営費滞納請求審は会の主張に添って進んでいます
10月 №51号　熱海の浴衣帯を長い物に取替　カーテン等の改善を進めています
11月 №52号　白浜ホテル運営会社と協議し、新ホテルに向かって進めてまいります
12月 №53号　1年間を総括して、本号をご覧の上ホームページをご覧下さい

逗子マリーナオーナーズ

ワシントニヤ会　会報　№53

逗子マリーナワシントニヤオーナーズの皆様へ
活性化委員会では施設の利用率向上に向けて、皆様のご意見・ご投稿をお待ちしております。
理事長：田中修宛　FAX045-431-2533　E-mail tanaka@melvic.co.jpにお願いします。

ホームページも是非ご覧下さい。　http://www.zushimarina-wo.com/

　
　　第35回ワシントニヤ会総会が12月11日開催され、有効議決権数1135票をもって、
　全議案を可決承認頂きました。
　　質疑応答の中で、通知不能会員65名中新しく住所不明になった会員に対する対応を
　更に綿密にし、未収金問題を解決に向けて、更なる努力をする事となりました。
　　又、改善の進んだ各施設の案内パンフレットを作り、会員に対し更にアピールを
　する事となりました。

　
　総会後の活性化委員では、以下の事が決まりました。
　1．逗子の室内ソファーを高級な物に取替整備する事になりました。
　2．各施設の使用時に利用者の方々に書いて頂くアンケート用紙を作成する事になりました。
　3．熱海の温泉井戸のトラブルが発生し、正月の期間中、温泉大浴場が使用出来ない事に
　　  なり、対策として、熱海市内の銭湯や安価で利用出来る温泉ホテルのお風呂の案内を
　　  各室内に置く事にしました。
　
　　　　　　　　　　　1年間活性化へのご協力ありがとうございました。
　　　　　　　　　　　来年も更に活性化を進めて参りますので、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　ご協力の程、よろしくお願い致します。

活性化委員会報告

２０１１．１２　会報担当　田中修　FAX０４５－４３１－２５３３
http://www.zushimarina-wo.com/

理事会報告

【一年間を総括して】
本年は3月11日の東北大震災による計画停電等で、夏場までの逗子は利用
者が激減し、収入減は大幅なものでしたが、他の施設の改善は進み、その
成果がよく見える１年でした。
以下に会報各号の要旨を載せておきますので、１年間の会報をホームペー
ジ（http://www.zushimarina-wo.com/）でご覧頂ければ幸いです。
来年は更に活性化に努めますので、ご期待下さい。

理事長　田中 修


